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REQUERIMENTO N.º  012/2017 

  

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, para que através da Secretaria responsável 

possa informar a esta Casa, o seguinte: 

 

 Por que está demorando tanto tempo para terminar a reforma da quadra 

da Escola Municipal Prof. Irineu Espedito Ferrari, bairro 12 de Setembro? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A quadra da Escola está sem condições de uso, precisando terminar, 

com urgência, a reforma que já foi iniciada há muito tempo.  

Os alunos e pais dos mesmos alegam que a Escola se encontra 

nesse estado há mais de dois anos, aguardando a reforma que nunca termina. Todos 

estão preocupados com a segurança e bem estar daqueles que freqüentam o 

estabelecimento. As aulas de Educação Física estão sendo ministradas no pátio da 

Escola, mesmo tendo sido colocada a cobertura naquela área, ela não tem condições 

de ser utilizada. 

É muito importante que a Administração Executiva conclua as obras 

de reforma daquela quadra, para garantir o ritmo normal das aulas, com segurança e 

respeito aos alunos, bem como, é importante a resposta deste questionamento, para 

que possamos informar todos aqueles que nos procuram em busca de solução ao 

caso. 

Secretaria da Câmara Municipal, 17 de fevereiro de 2017. 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


